
 
INTERVENTO DEL CONSIGLIERE PERNIGOTTI NELLA SEDUTA DI 
CONSIGLIO DEL 09 GIUGNO 2010 
 
ARGOMENTO: INTERROGAZIONE DEL CONSIGLIERE PERNIGOTTI IN 
MERITO AI SERVIZI PUBBLICI NELLE GIORNATE DI MAGGIOR TURISMO. 

 
PERNIGOTTI 

 
Personalmente al Presidente degli albergatori che fa una richiesta del genere sul  mio 
territorio,  io credo che qualcosa,   esattamente come agli altri operatori, dovrò dire.  
Se vogliamo incrementare un certo tipo di turismo che utilizza  il treno e non la 
macchina anche dal  Piemonte  e dalla Lombardia, per  passaggi giornalieri o per 
week end,  dovremmo garantire gioco forza un certo tipo di servizio, sempre che 
questo rientri nei canoni degli accordi e senza volere violare i diritti o i contenuti di 
una festa che per me è chiaramente importante e  sentita,  su cui non voglio sindacare. 
Però si tratta di migliorare le possibilità  di una proposta che, nel levante, in questo 
momento, ad avviso non solo mio ma anche degli operatori,  risulta essere limitata. 

 
BARISIONE 

  
La successiva interpellanza riguarda lo stesso argomento. Mi chiedeva il consigliere 
Bianchini se era possibile intervenire in coda al consigliere Pernigotti, per  dare modo 
di formulare un’unica risposta. Credo che sia possibile se l’assessore è d’accordo. 

 
PERNIGOTTI 

 
La cosa  che mi ha soddisfatto di più è sapere che anche all’assessore Dagnino ogni 
tanto  i comunicati stampa non le vengono pubblicati…   mi sentivo un “Calimero”, 
adesso mi sento risollevato dalla notizia!  
Detto questo,  sarebbe stato interessante sapere perché fino ad oggi,  nonostante le 
sollecitazioni, non si sia potuto arrivare almeno a quello che si ha in AMT. Prendo 
atto dell’impegno che desidera profondere l’assessore sul tema. Spero che il prossimo 
anno, in cui saremo tutti qua, di potere vedere le modifiche che ci saranno state e 
potere garantire a levante un minimo  di servizio. Può darsi che arrivi dal presidente 
degli albergatori una lettera di ringraziamento alla Provincia e alle istituzioni per 
avere provveduto a formulare un accordo che vada bene per i turismo del levante. 

 


